

De López y su "humanismo mexicano"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 1-12-2022 23:43:35

“Su último slogan insano . . .”

Después de su marcha infame
llegó el cerebral derrame
ebrio de triunfo, borracho,
dio otro “informe” sin empacho.

El enésimo en la cuenta,
escucharlo es cosa cruenta,
él miente como respira
en el engaño se inspira.

Fuera de toda decencia
tuvo una nueva ocurrencia,
otra idea, un neocapricho,
quedando en el entredicho.

Ahora, más deschavetado
de la manga se ha sacado
a lo perverso e insano
el “humanismo mexicano”.

Como modelo de Estado
más perdido y desfasado
López ya no puede estar,
está de verdad de atar.

Pues, su ignorancia es supina,
el humanismo es doctrina
que exalta las cualidades
humanas más esenciales.

Pero, ¿cómo se le ocurre?,
tanta bobada le escurre,
su “gobierno” es inhumano,
es perverso, harto enano.

Es sucio y nos muestra el cobre
generando un pueblo pobre
carente de medicinas
con crisis e inflación genuinas.

Que pacta desfachatado

con crimen organizado
y tiene miles de muertos
entre otros tantos entuertos.

Que riega el odio y divide
que el progreso nos impide,
que por no pensar como él
nos ha ofendido a granel.

Al pan pan y al vino vino,
pues, Santo Tomás de Aquino
y de Rotterdam Erasmo
están más mudos, en pasmo.

Allá, en su humilde tumba
el oído les retumba
por la tan grave estulticia
del peje, por su malicia.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 01 de diciembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)